
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo

e.p.c. al Presidente del Consiglio

Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente 
Regolamento del Consiglio Comunale inerente a: lavori antierosione 
Vada

Per l’arenile di Vada è previsto un progetto coordinato dalla Regione 
Toscana dal valore complessivo di 1,3 milioni di euro. Oltre al 
ripascimento del litorale con 17mila mc di sedimenti, è prevista la 
costruzione di tre pennelli antierosione, cioè di tre scogliere in massi 
naturali perpendicolari alla riva, situate nel tratto di mare presente tra il 
fosso Circolare e il Vallecorsa. I cittadini di Vada , ma anche i turisti ,che 
frequentano le nostre spiagge hanno atteso ,almeno 15 anni un 
intervento in grado di salvare il litorale dall’azione erosiva dell’acqua 
salata. Per anni, nella preoccupazione generale ,l’iter è stato 
caratterizzato da lentezze burocratiche e tecniche ,ma finalmente lo 
scorso autunno sono iniziati i lavori, però da circa 3 settimane ,a cavallo 
tra gennaio e febbraio 2020 ,i lavori sono fermi con grande 
preoccupazione degli operatori balneari. Siamo quindi a chiedere il 
motivo dell’interruzione dei lavori e le tempistiche per la realizzazione del
progetto.


